
 

 
 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

 
       México D.F., a 12 de septiembre de 2008. 

 
Diputado César Horacio Duarte 
Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro.  

 
 

PREGUNTA.- Para los indígenas ¿qué tan importante es? 
 
RESPUESTA.- Es importante y no sólo el presupuesto, sino la 
debida aplicación; es lastimoso que uno de los más sentidos 
problemas sociales que tenemos el fantasma del subejercicio o el 
fenómeno del subejercicio esté presente.  
 
El subejercicio en programas sociales indígenas se traducen en 
hambre, se traducen  en falta de salud, se traducen en problemas 
reales que no tienen nada que ver con el desarrollo social.  
 
PREGUNTA.- En este contexto cómo recibe las declaraciones de 
Felipe Calderón que dice que para aumentar el presupuesto en 
seguridad va a tener que descuidar otros rubros, no corren riesgo.  
 
RESPUESTA.- Se pueden recorrer desde otros rubros como el gasto 
corriente, pero nunca… la inversión social que tiene que darse.  

 
PREGUNTA.- Hay un llamado para que no se suba, o sea, en 
comunicación se dice que va a subir más el presupuesto para 
comunicación social que en el sexenio de Fox, en este segundo año 
de Felipe Calderón.   
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RESPUESTA.- Bueno, lo primero es abatir los rezagos reales, la 
comunicación social se da sola cuando hay resultados en la 
aplicación de las políticas públicas.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 

 


